



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les travaux du métro M2 Ouchy (Lausanne) - Croisettes (Epalinges) sont mis en soumission

Les entreprises intéressées sont invitées à s'inscrire en vue du dépôt d'une offre pour les travaux de génie civil et d'équipement liés à la réalisation du métro M2 entre Ouchy (Lausanne) et Croisettes (Epalinges). Les avis correspondants ont été publiés dans la Feuille des avis officiels et peuvent être consultés sur le site Internet www.marches-publics.vd.ch.

Selon la planification, le métro M2, qui doit relier Ouchy (Lausanne) à Croisettes (Epalinges) via la gare CFF, la gare du Flon, la Riponne, le CHUV et la Sallaz, sera mis en chantier dès la fin 2001. Le Grand Conseil doit toutefois encore se prononcer en février 2001, ainsi que le peuple en juin de la même année.

Afin de présenter un dossier basé sur des coûts de construction réels, les soumissions pour les travaux de génie civil et les équipements sont organisées avant la demande de crédit au Grand Conseil. Les appels d'offres comprennent la construction de deux ponts, le percement des tunnels et l'aménagement des tranchées nécessaires à la circulation de véhicules en site propre sur l'entier de la ligne. L'aménagement et l'équipement des 14 stations et du garage-atelier de Vennes, la pose de la voie ferroviaire pour des véhicules sur pneus ainsi que la fourniture de l'ensemble des installations électriques et de surveillance sont également mis en soumission.

Le montant global des travaux et des équipements représente une somme d'environ 250 millions de francs. Les offres devront être remises entre la mi-septembre et la fin octobre. Le coût de l'ensemble du métro est estimé à 450 millions de francs environ.

L'achat des véhicules et de leur système de pilotage ont déjà fait l'objet de deux appels d'offres distincts. Rappelons que c'est la filiale suisse de la firme Alstom qui a été retenue pour ces deux marchés.

Les dossiers ont été remis dernièrement à l'Office fédéral des transports qui doit autoriser la mise à l'enquête du projet, prévue durant le mois de septembre prochain.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 juin 2000

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Vincent Krayenbühl, chef du Service des transports, tél. 021/316 73 73 Pierre Imhof, responsable de la communication M2, tél. 021/316 70 05 Pour des renseignements sur les appels d'offres et les inscriptions : <http://www.marches-publics.vd.ch>